

## FUNCIONAMIENTO DE LA ESCUELA

Para el buen funcionamiento de la escuela y poder asistir a las clases es de vital importancia respetar los siguientes puntos:

La práctica del Yoga no trata solo del desarrollo de posturas, sino de adoptar una actitud ante la vida de respeto hacia uno mismo y hacia los demás. Eso incluye ser cuidadosos al entrar, modular la voz, evitar ruidos innecesarios y cuidar con atención el material utilizado, dejándolo correctamente doblado, manteniendo el orden por respeto al espacio compartido.

### CUOTAS

Cada alumno que se inscriba a las clases de Yoga deberá decidir que modalidad le interesa "CUOTA MENSUAL" o "CLASES SUELTAS".

Teniendo en cuenta que no se cobra ningún tipo de inscripción la "CUOTA MENSUAL" irá ligada a un compromiso con la escuela de Septiembre a Junio (ambos inclusive). Eso quiere decir, que la cuota deberá ser abonada todos los meses se asista o no a clase. (No se permiten cambios continuos de modalidades por conveniencia).

\* En el caso de no poder asistir algún mes entero, avisando con un mes de antelación solo deberéis abonar la mitad de vuestra cuota mensual correspondiente con el fin de mantener la plaza y vuestra continuidad en el centro.

\* En el caso de no querer continuar con las clases no habrá ningún inconveniente. Avisando con un mes de antelación el pago será suspendido. En el caso de no avisar se deberá abonar el mes completo.

\* Si decides "clases sueltas" deberás confirmar asistencia cada vez que quieras asistir a clase, solo así la plaza quedará reservada y confirmada exclusivamente para ti.

\* La cuota mensual deberá ser abonada puntualmente del 1 al 6 de cada mes. En el caso de no asistir a clase dentro de los 6 primeros días del mes se abonará por bizum o transferencia. Pasadas estas fechas se deberá abonar un recargo de 10€ adicionales a la cuota mensual. (Una vez abonado el mes, no se hará ninguna devolución ni se canjeará por el mes siguiente, por eso, se da la opción de recuperar).

### RECUPERACIONES

\* Las clases se recuperarán dentro del mes corriente excepto si cae a finales de mes, dando la opción de recuperar la primera semana del mes siguiente, de lo contrario, se darán por perdidas, al igual que si faltas a clase y no avisas con un mínimo de 2 horas de antelación para que otros compañeros que estén en espera puedan ser avisados. (En el caso de que no puedas recuperar no se hará ningún reintegro ni descuento a cuenta de la mensualidad siguiente).

\* Las recuperaciones "EXTRAS" que ofrecemos a parte de las clases regulares son gentileza de la escuela, ya que las clases pueden ser recuperadas de Lunes a Jueves en los horarios ya establecidos).

### PUNTUALIDAD

En la práctica del Yoga es muy importante empezar la clase desde el inicio, por tanto y para evitar interrupciones la puerta se cerrará 2 minutos antes de empezar la clase y no se permitirá entrar a nadie pasada la hora.

### AJUSTES DE HORARIOS Y TARIFAS

Los horarios y tarifas podrían verse sujetos a cambios en cualquier momento.

"Apelo a vuestra responsabilidad"

Virginia Franquesa  
Profesora de Yoga  
[urvashiyogaestudio.com](http://urvashiyogaestudio.com)